

Quand l'olivier et ses secrets nous sont contés

Dans la salle communale l'Oustau de l'Estello à Pont-de-l'Etoile, Albert Roumieu présentait à un public intéressé son livre intitulé "L'olivier, passionnément". Cette présentation était couplée avec une dégustation appréciée d'huile d'olive.

Albert Roumieu a repris les terres de ses parents, petits agriculteurs qui lui ont légué leur savoir-faire. Avec passion, il y cultive aujourd'hui des oliviers. Il vient de consacrer un livre à cet arbre fascinant pour partager sa passion. Un livre pratique et accessible à tous pour découvrir cet arbre exceptionnel.

L'olivier, arbre fruitier domestiqué depuis des millénaires est cultivé principalement dans les régions de climat méditerranéen. Il en existe environ deux cents variétés dans le monde. Dans notre société dominée par la finance, l'auteur se questionne sur la place de l'olivier,

et sur son avenir possible. Ce livre qui s'adresse aux néophytes, nous fait découvrir les origines de l'olivier et nous montre sa dimension humaine, culturelle, ses perspectives d'avenir ainsi que sa dimension sociale. En effet, bousculant quelques idées reçues sur l'olivier, ce livre donne de nombreuses informations sur son origine, sa symbolique et ses utilisations. C'est une histoire de passion et d'humanité pour cet arbre de paix, d'art et d'histoire. L'olivier est un patrimoine à sauvegarder.

Cet auteur provençal s'est livré avec beaucoup de plaisir au jeu des questions-réponses avec le public présent, avant de dédicacer son livre et prolonger ce moment d'échanges généreux avec ses lecteurs, agrémenté d'une dégustation d'huile d'olive.

Gaby NICOLAS

emile.communication13@gmail.com



Albert Roumieu (1er à gauche) pose avant la discussion/débat.

/PHOTO G.N.